
最新农博园心得体会(大全5篇)
当在某些事情上我们有很深的体会时，就很有必要写一篇心
得体会，通过写心得体会，可以帮助我们总结积累经验。心
得体会可以帮助我们更好地认识自己，通过总结和反思，我
们可以更清楚地了解自己的优点和不足，找到自己的定位和
方向。下面我给大家整理了一些心得体会范文，希望能够帮
助到大家。

农博园心得体会篇一

对于我们来说，这是一种磨练。平日里我们学习的都是理论
知识，实践的并不多，理论加实践才是最科学的学习方法。

这次活动围绕新农村建设、民生民情、基层组织建设、社会
管理文化建设等为主题，走进村庄，走进各户进行调研。

通过这次农村调研，我们了解到近几年农民的生活水平有了
质的提高，政府投资统一建设新农村，农村的基础设施建设
有了很大的改善，农民的生活变得更加多姿多彩。

我相信，在党的正确领导下，在人民群众积极配合、大力拥
护下，人民群众的生活将走上康庄大道。

马克思说：“作为确定的人，现实的人，你就有规定，就有
使命，就有任务，至于你是否意识到这一点，那是无所谓
的”。

作为新世纪的大学生，我们应以崭新的姿态迎接新的挑战，
用有限的生命做无限有价值的事，为祖国建设贡献自己的一
份力量。

范文二



社会实践报告：生态环保

一江水养南北人，丹江口水库作为南水北调中线工程的水源
地。其水质质量状况不仅直接影响到该区域的经济社会发展，
而且直接关系到南水北调中线工程的成败。近日，湖北汽车
工业学院“我的中国梦·生态环保”--赴丹江口水环境调研
团队在丹江口市进行了实地调研。

1.“库区情·饮水思源行”水环境调研

丹江口水库的水会逐步流入千家万户，我们喝到的是健康安
全的水么?这是人们越来越关注的问题。这次调查我们团队以
丹江口水库为主要考察对象，沿着河道实地考察丹江口水环
境，用相机和纸笔记下最真实的水环境，并将作品制成微电
影进行宣传。

2.“环保行·共筑中国梦”居民、企业访谈

“问渠那得清如许，为有源头活水来”。通过与当地老百姓
的'交谈，我们团队了解到居民的垃圾处理方式，河流附近的
环境污染状况，目前丹江口的水质情况以及当地相关部门推
行有关政策和规定的力度。另一方面，对相关企事业单位(农
夫山泉公司，污水处理厂，丹江口市环境保护局等)进行访问，
从工业、农业、养殖业、旅游业等方面了解丹江口水库的污
染源，目前已经采取的措施和仍然存在的问题。

3.“保驾水·护航送健康”问卷调查及宣传

作为水源地的居民，我们有责任保护水环境;作为一个合格的
公民，我们更应该保护水资源。然而，是否人人都有这个意
识，还没有明确的答案。我们团队通过编写、发放调查问卷，
了解当地居民环保意识。并通过发放宣传单，让人们认识到
保护丹江口水环境的重要性，培养人们为水资源保驾护航，
为北方人乃至所有同胞送上健康水的责任意识。



4.“中国梦·生态环保梦”宣讲会

中国梦，是我们所有人的梦。而让一切梦想成为现实的基础
却是有一个好的生存环境。改善生态环境应该是同心共筑中
国梦的首要任务。根据前期实地考察、访问调查获得的资料
数据，开展“我的中国梦·生态环保梦”主题宣讲会主要是
向人们展示我们身处的环境，同时通过发放宣传单，播放央
视报道的方式引起大家的重视，倡导全民参与保护水环境。

5.“我的家·我的环保梦”心愿集装箱

每个人都希望生活在一个蓝天白云，山清水秀的家乡，这是
每个家乡人的愿望。但总有很多期望和梦想无法传递给他人，
由此我们设计一个心愿集装箱，邀请当地居民写下对当地水
环境保护的期望和建议，并将结果整理，上交给有关部门，
希望有一天他们的梦想可以实现。

一江水，养育南北人;一江水，寄托南北情。七天水都之旅在
我们的不舍中落下帷幕，但水环境的调研仍没有结束，后期
我们团队仍会和当地有关部门保持联系。生态环保，我们来
了!水环保，我们在路上!

农博园心得体会篇二

经过这段时间的工作和学习，使我收获良多。我的主要工作
是整理和传阅文件，综合处作为一个中枢部门，需要在科技
局各部门之间传达信息，让我体会到了其工作的重要性。我
不但对工作相关领域有了更实际的认识，而且也锻炼了自己
的社会实践能力。

在本次实习中，从校园思维模式到社会职场思维模式的转变，
对我来说是的收获。此次实践经历为我今后尽快适应社会、
融入社会奠定了基础。对于我来说，这样的经历是弥足珍贵
的，在今后的学习生活中，我会继续保持在这段时间内所体



会到的工作精神与态度，坚持在学习的道路上继续前进。

农博园心得体会篇三

这个暑假我报名参加了“返家乡”xx州大学生暑期社会实践活
动，来到司法所工作实习已经一周了，让我成长了很多，也
学习到了很多知识。

在遇到职工群众来司法所理业务时，要礼貌接待，文明用语，
询问事因要抓重点，做好信息登记，帮助职工群众找到解决
问题的办法，不得对来访人发脾气，保持微笑等等。在工作
期间我还有幸代表司法所前往汪清县人民疫苗接种点当志愿
者，通过一天的帮忙，我体验到了很多不一样地方，学习了
不少经验，服务群众的同时也锻炼了自身能力。

通过实习，获得了实际的工作经验，巩固并检验了自己学习
的知识水平，进一步学习了相关法律知识，对所学知识有了
更深的理解。在接下来的实习工作中，我会不断的加强学习，
努力提高个人能力和素质，磨练意志，以便更好的服务人民
群众。

农博园心得体会篇四

自从走进了大学，就业问题就似乎总是围绕在我们的身边，
成了说不完的话题，在现今社会，招聘会上的大字报都总写着
“有经验者优先”，可还在校园里面的我们这班学子社会经
验又会拥有多少呢?为了拓展自身的知识面，扩大与社会的接
触面，增加个人在社会竞争中的经验，锻炼和提高自己的能
力，以便在以后毕业后能真正真正走入社会，能够适应国内
外的经济形势的变化，并且能够在生活和工作中很好地处理
各方面的问题，在大学期间的第一个假期我毅然开始了自己
的社会实践.

实践，就是把所学的理论知识，运用到客观实际中去，使自



己所学的理论知识有用武之地。只学不实践，所学的就等于
零,理论应该与实践相结合.另一方面，实践可为以后找工作
打基础.通过这段时间的实习，学到一些在学校里学不到的东
西。因为环境的不同，接触的人与事不同，从中所学的东西
自然就不一样了。要学会从实践中学习，从学习中实践.而且
在中国的经济飞速发展，又加入了世贸，国内外经济日趋变
化，每天都不断有新的东西涌现，在拥有了越来越多的机会
的同时，也有了更多的挑战，中国的经济越和外面接轨，对
于人才的要求就会越来越高，我们不只要学好学校里所学到
的.知识，还要不断从生活中，实践中学其他知识，不断地从
各方面武装自已，才能在竞争中突出自已，表现自已.

对于数字的书写也有严格要求，字迹一定要清晰清秀，按格
填写，不能东倒西歪的。并且记帐时要清楚每一明细分录及
总帐名称，不能乱写，否则总长的借贷的就不能结平了。如
此繁琐的程序让我不敢有丁点马虎，这并不是做作业时或考
试时出错了就扣分而已，这是关乎一个企业的帐务，是一个
企业以后制定发展计划的依据。

是的，课本上学的知识都是最基本的知识，不管现实情况怎
样变化，抓住了最基本的就可以以不变应万变。如今有不少
学生实习时都觉得课堂上学的知识用不上，出现挫折感，可
我觉得，要是没有书本知识作铺垫，又哪应付瞬息万变的社
会呢?经过这次实践，虽然时间很短。可我学到的却是我一个
学期在学校难以了解的。就比如何与同事们相处，相信人际
关系是现今不少大学生刚踏出社会遇到的一大难题，于是在
实习时我便有意观察前辈们是如何和同事以及上级相处的，
而自己也尽量虚心求教，不耻下问。要搞好人际关系并不仅
仅限于本部门，还要跟别的部门例如市场部的同事相处好，
那工作起来的效率才高，人们所说的“和气生财”在我们的
日常工作中也是不无道理的。而且在工作中常与前辈们聊聊
天不仅可以放松一下神经，而且可以学到不少工作以外的事
情，尽管许多情况我们不一定遇到，可有所了解做到心中有
底，也算是此次社会实践的目的了。



通过这次寒假社会实践经历,使我学到和懂得了许多,我懂得
赚钱的艰辛,我想我以后花钱肯定会很俭省的;我在工作的过
程中,我学会了忍耐,学会了正确对待不公正待遇,我想这对于
我未来直面不公很有帮助.总之,这次难忘的寒假社会实践经
历使我获益良多,对我将来的发展具有十分积极的作用.

农博园心得体会篇五

暑期实践结束已经三周了，可是那一幕幕还是记忆犹新。在
这三周里我仿佛也思考了很多很多，然而，让我体会最深的
是对生活的热情，亦或是激情。

松滋人民是热情的，无论是在涴市还是老城还是洈水，那里
的百姓永远都是那样热情好客，无论走在哪条街上，碰到怎
样的人，他们都是面带微笑，有说有笑。早晨到面馆吃早餐，
迎面而来的便是小店老板热情的问候，一大碗热腾腾的面叫
人心里吃得温暖，离开时老板还不忘说声再见；走访时每一
个店铺的老板都那么热情地配合，有时候会有一大堆人围过
来配合我们的检查，并且还欢迎我们的到来，每每此时我都
很感动，这是怎样的淳朴的人们啊！

我不得不承认，我们去的三个镇在科技文化上都是很落后的，
但是就是在这一方土地上孕育出来的人民竟对生活如此的热
爱。面对着科技落后，生活条件欠佳，他们没有怨天尤人，
没有心灰意冷，相反而是那样积极乐观的生活着。我想说，
活在这个世界上，有谁没有一丝丝的烦恼，没有一时的失意，
可是这里的人民面对我们的时候总显得那么开心那么满足，
这不禁让我想起我妈妈时常对我说的一句话“知足常乐”，
如今我算更深地理解了这句话的涵义了吧。对比之下，在科
技发达的城市里，人们之间的隔阂仿佛越来越大，多年住在
我们所谓的高楼大厦里的邻居居然不认识对方，城市里仿佛
到处都充斥着抱怨声，争吵声，喧嚣声，难道是科技让人们
心境越来越不堪，欲望越来越大么？我不敢想。



身为大学生的我们是热情的。青春，只有燃烧，才是一种真
正的青春，青春的季节，每天都开着梦的花朵。正是这样，
才让我们在炎炎夏日那样放肆挥霍着青春的汗水，才让我们
选择走进，锻炼自己。我们选择了实践，便不顾一切地投入
到工作中，尽最大努力完成任务，这也是一种热情，这也是
当代大学生应该展现出来的一种生活态度。身为祖国的未来，
作为国家未来的医生，我想我们是任重道远，所以更是要以
一种积极热情的态度面对生活和工作，这也是未来工作中处
理医患关系的铺路石吧。

实践结束了，可是思索还在继续，这也是这次实践活动的意
义所在。昨天，像街市，华丽地流过，只能在回忆里闪烁。
未来，就像棉花糖，看似虚无，却是实实在在的美好。所以
活好当下，热情的拥抱未来才是王道。就像我自己曾经说的，
我不喜欢一味的怀念，即使那山再青，那水再秀，那风再温
柔。因为回忆是一种羁绊，它羁绊的不仅是双脚，还有未来！

热情的生活，这是一种态度。

第一次参加暑期实践活动。开始的初衷其实并不是出来长长
见识，看看国家农村的变化，只是简单的想锻炼一下自己，
了解一下自己的处事能力，应变能力到底是什么样子。可是
出来以后才发现，国家的发展给我带来的震撼远超其他。

第一站，我们到达涴市，进入到中心卫生院时当时就震撼了，
第一感觉竟然是：不是这儿吧，来错地方了吧！因为我一看，
这完全不符合心目中三层小楼的形象，这哪里是三层小楼了！
明明是三栋楼嘛，还有独立的放射科，分开的门诊大楼及住
院部，太不可思议了。然而这震撼并未停止，到达老城后才
发现镇上有两个卫生院，老卫生院以然不小，新卫生院更是
五脏俱全。

我了解到，一所卫生院能有收治20余位住院病人，接诊150位
门诊病人的能力。总体来看县镇一级已经能或基本能按本地



群众的需要建设卫生院，我们都知道建立一所医院并不是一
件简单的事情，需要的不仅是金钱，更需要人才以及国家政
策的扶持。既然已经建立起来了，所明这三者都没有问题，
反映出我们基层的政府已经不缺钱了，同时国家的三农政策
已经逐渐的落实到了基层，真正的给群众带来了福利，正如
老城的王主任说的一样：有了农村合作医疗后，看病的人数
已经明显增加了很多。

看病人数的增加必然意味着对卫生院的需求也增加，同时便
推动了基础卫生事业的建设。而且最重要的是在人才方面，
如果没有足够的人才是不可能建立起那么多医院的，据洈水
这边的李主任说：现在很多二甲甚至二乙医院已经非硕士不
要了。而且据我所知，武汉的三甲医院早已非博士不要了。
虽然对我们医学生来说并不一个好事情，可是对于国家来说
没有比这再好的事情了。医学人才们已经把目光投向了基层，
虽然现在依然人才不足，但这是一个好的趋势。

国家近年来的发展我们有目共睹，农民已经逐渐富了起来，
以前农民追求的是温饱，能有一口饱饭吃便是最大的满足。
而现在，吃饱早已不是问题，甚至吃好也不是什么难事了，
人们追求的是幸福，关心的是健康，想的是如何长寿。因此
在生活水平稳步提高的同时，医疗事业的建设压力也越来越
大。就我们自己而言，就业的压力必将会转化为学习的压力。
为了以后在千千万万医学生中异军突起，现在的付出不能就
以挂科与否为标准，甚至不能以g点为目标，而是以自己本身
的技能，积累，以及判断能力是否达到一个优秀的医生所具
有的水平为准则。


